

ECONOMÍA noviembre 14, 2023 | hace 4 horas

Ecopetrol inicia perforación del pozo Orca Norte 1 en aguas del Caribe

La petrolera estima que el tiempo de perforación en la plataforma ubicada en aguas profundas, sea de aproximadamente 73 días.



Foto: Pixabay

-  Ecopetrol anunció el inicio de operaciones para la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1, como parte de su plan de fortalecimiento para los proyectos de gas y el apalancamiento de la transición energética en el país.
- 
- 
-  A través de un comunicado, la compañía informó que contará con el apoyo de Noble Corporation, propietaria de la plataforma Noble Discoverer, para perforar el pozo ubicado en aguas del Caribe colombiano.
- 

El descubrimiento de Orca Norte 1 fue anunciado en diciembre de 2014 y desde hace dos años, los equipos trabajan para la perforación de este pozo en aguas profundas, que sería el primero de este tipo operado directamente por la compañía.

Orca Norte 1 está localizado a 39 km de la costa de Punta Gallinas en La Guajira y cuenta con una profundidad de 706 metros (2.316 pies).

Vea también: [Aerolínea estadounidense suspenderá importante ruta en Colombia, ¿cuál?](#)

"Desde la base de operaciones en tierra, ubicada en Barranquilla, se coordina con las autoridades nacionales, regionales, locales y marítimas la recepción y entrega de material y equipos, los buques de apoyo y los servicios adicionales para soportar los trabajos de perforación, con estricto cumplimiento de los requisitos normativos y de ley", mencionó la petrolera.

Utilidades de Ecopetrol en 2023

Hace un año las utilidades de la petrolera fueron de \$9.5 billones y este 2023 pasaron a \$5.1 billones. Los datos dan cuenta de que la producción aumentó con 741.000 barriles de petróleo equivalente por día, aunque esta cifra es la mayor

petróleo equivalente por día, aunque esta cifra es la mayor desde el cuarto trimestre del año 2015, no se ve reflejada en las utilidades de la compañía.

En un documento publicado recientemente por Ecopetrol se destacan otros logros obtenidos, por ejemplo, el volumen de hidrocarburos transportados por oleoductos y poliductos fue de en 1 millón 127 mil barriles por día, esto es equiparable con los niveles que se obtenían antes de la pandemia. También hubo descubrimiento de pozos, tales como Glaucus-1, en el Caribe colombiano.

Uno de los puntos más importantes es la reducción de la cuenta por cobrar del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles, tras una compensación de 8 billones durante el semestre.

Por último, las transferencias a la Nación, es decir, el dinero que le represento Ecopetrol a Colombia, fueron de \$21.6 billones, para un total de \$45.1 billones acumulados a septiembre 2023.

Le puede interesar: ¿Qué explica el comportamiento de las utilidades de Ecopetrol?

por:



Noticiasrcn.com

🔍 Ecopetrol



Síguenos en Google News



Síguenos en nuestro canal de Whatsapp



SECCIONES

- Colombia
- Bogotá
- Internacional
- Economía
- Salud y Bienestar
- Opinión
- Deportes
- Superlike

CORPORATIVO

- Responsabilidad Social
- Facturación Electrónica
- Atención al Televidente
- Informe de Sostenibilidad
- Código de Regulación
- Ventas Internacionales
- Correo Empresarial
- Registro de Proveedores
- Línea Ética
- Prensa RCN
- OBA

MEDIOS ALIADOS

- Canal RCN
- Market RCN
- RCN Radio
- La F.M.
- Antena 2
- La Mega
- RCN Mundo
- Radio 1
- El Sol
- Fantástica
- Radio Red
- La República
- Asuntos Legales
- Agronegocios
- Firmas de Abogados
- Bolsa en Colombia
- Colombia Potencia Energética

noticiasrcn.com

NEWSLETTER
LAS CINCO DEL DÍA
noticiasrcn.com

Email *

Suscribirse

Síguenos por nuestras redes



RCN Comerciales

Nuestra Tele
Internacional

NTN24

Novelas

FIDES

TDT

Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021

[Protección de datos personales Canal RCN](#)

[Política de cookies](#)

